



*Precisiones sobre diversas instancias políticas contingentes hizo el presidente de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán, al dar inicio al proceso legal de conformar a la UDI como partido político. En la fotografía, usa de la palabra durante la ceremonia la dirigente juvenil Marcela Cubillos. Al fondo, los miembros de la directiva UDI Pablo Longueira, Eugenio Cantuarias, Jovino Novoa y Jaime Guzmán.*

Anunció Alfredo Chellew

## La UDI inició trabajo en la Segunda Región

ANTOFAGASTA (María Eugenia Vargas).- El presidente regional de la Unión Demócrata Independiente, Alfredo Chellew, dijo a "La Tercera" que la acción política de ese conglomerado con miras a la próxima elección presidencial estará enmarcada en un total compromiso con los problemas específicos de la II Región.

Cabe recordar que el dirigente justificó en su oportunidad que la alta votación obtenida por el "no" en esta zona, la más alta de Chile, se debía básicamente a que los grupos que apoyaron al Gobierno no asumieron frontalmente los problemas propios de la región.

A contar de ese momento la UDI se puso a trabajar para elaborar un documento que recogiera las principales inquietudes de la región, y el mismo fue enviado recientemente al Ministro de Hacienda, Hernán Buchi.

Re 3<sup>ma</sup> 1 - XI - 88